



# ELISABETH-SELBERT-SCHULE

GESAMTSCHULE DES LANDKREISES KASSEL  
-Schule mit Ganztagsangeboten im Profil 2-

Zum Steinborn 1 | 34289 Zierenberg | 05606-51990 (fon) | 05606-5199-23 (fax) | [www.selbert-schule.de](http://www.selbert-schule.de) (web)  
[poststelle@ess.zierenberg.schulverwaltung.hessen.de](mailto:poststelle@ess.zierenberg.schulverwaltung.hessen.de) (mail)

Zierenberg, 05.08.2020

## **Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,**

wir freuen uns, Sie gemeinsam mit Ihrem Kind an unserer Schule begrüßen zu dürfen. Im Folgenden erhalten Sie weitere wichtige Informationen zur Einschulung.

Leider kann die Einschulungsfeier aufgrund von Bauarbeiten und neuen Hygieneschutzrichtlinien nicht wie geplant gemeinsam in der Sporthalle stattfinden. Wir haben uns daher entschieden, Ihre Kinder klassenweise zeitlich versetzt in einer Feierstunde in der Aula der Schule aufzunehmen.

Folgender Zeitplan ist vorgesehen:

**5b Frau Biscosi 8.30 Uhr**

**5d Frau Pavel-Kost 9.30 Uhr**

**5c Herr Neß 10.30 Uhr**

**5a Herr Ackerbauer 11.30 Uhr**

Nach einer gemeinsamen ca. halbstündigen Feier in der Aula werden Ihre Kinder für ca. eine halbe Stunde mit ihrer Klasse im Klassenraum sein, während Sie auf dem Schulhof bei einem Getränk oder kleinen Snack warten können. Die Klasse von Herrn Ackerbauer wird im Anschluss den traditionellen Jahrgangsbaum pflanzen. Damit endet der erste Schultag für Ihre Kinder, den Rest der ersten Woche haben Ihre Kinder täglich von 8.05 Uhr bis 12.35 Uhr Unterricht.

Natürlich wird der Unterricht an der Elisabeth-Selbert-Schule und auch die Einschulungsfeier nach den derzeit geltenden Hygieneschutzrichtlinien des Hessischen Kultusministeriums stattfinden. Daher bitte ich Sie, die im Anhang befindliche Gästeregistrierung auszufüllen und zur Feier mitzubringen und außerdem zu beachten, dass im Schulgebäude Maskenpflicht besteht. Aus Platzgründen darf jedes neue Elisabeth-Selbert-Schulkind drei weitere Personen zur Feier mitbringen. Im Rahmen des Schutzes aller bitten wir Sie um Verständnis für diese Maßnahme.

Sollten Sie Fragen rund um die Einschulung haben, stehen Ihnen die Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer sowie die Schulleitung gerne zu Verfügung.

Wir wünschen Ihnen weiterhin gute Erholung und freuen uns, Sie und Ihr Kind am 18. August zu sehen.

Mit freundlichen Grüßen

die Schulleitung der Elisabeth-Selbert-Schule